

MARDI 22 AVRIL 2014

Le matin, nous avons fait 1 heure de marche pour se rendre aux « Jardins de Bréau ». Christophe Parant nous a accueilli et nous a montré ses plantations. Il y avait des fraises, des pommes de terre, des radis, des carottes, de la salade, des oignons, des navets, des petits pois, des épinards, des courgettes,... Il nous a dit d'arracher 2 radis chacun, il nous les a lavé pour que l'on puisse y goûter, il nous a également fait goûter des carottes. Il nous a offert chacun une carotte et une pomme ou une poire pour ramener chez nous. Nous avons également pris des légumes pour notre repas du vendredi (salade, radis, carottes, pomme de terre) qu'il nous a gracieusement offert.

Ensuite, nous avons vu les moutons, les poules et coqs, puis nous avons pique-niqué. L'après-midi, Jean-Paul Parant a tondu un mouton devant nous, c'était impressionnant mais cela nous a beaucoup plu.

Puis nous sommes repartis à pied, pour encore une fois 1 heure de marche.

De retour à la garderie, comme nous étions fatigués, nous avons regardé un dessin animé « Lucas fourmi malgré lui ».



MERCREDI 23 AV RIL 2014

Nous avons commencé par préparer notre goûter, en confectionnant « des nids à croquer » (voir recette et photos).

Ensuite, nous sommes allés faire du ping-pong. Sébastien nous a montré comment tenir la raquette, comment faire un service,... Nous nous sommes bien amusés.

Amandine nous a lu « Miam, les fraises ! »

En temps calme, nous avons regardé « Charlie et la chocolaterie », puis nous avons fait des jeux tous ensemble dehors.



JEUDI 24 AVRIL 2014

Nous avons préparé la décoration de notre « bonne-femme épouvantail » qui servira pour nos plantations d'herbes aromatiques, les enfants ont décidé de l'appeler « Mamie Josèphe »

Ensuite, nous sommes allés à la pêche. Nous avons eu 8 poissons que nous avons pût toucher et que nous avons rejeté ensuite dans les douves.

En temps-calme, nous avons fait de la relaxation.

L'après-midi, en compagnie de Nadine nous avons planté des fleurs dans des jardinières. Il y avait des œillets, des impatientes, des bégonias, ainsi que des graines de différentes fleurs et des radis.



VENDREDI 25 AVRIL 2014

Pour clôturer la semaine, nous avons préparé notre propre déjeuner. Au menu il y avait, radis puis pommes de terre en monstre/jambon/salade (les pommes de terre étaient coupées en 2 dans la longueur, nous avons mis de la crème aux herbes aromatiques au milieu et nous avons décoré notre pomme de terre pour qu'elle ressemble à un monstre, avec des morceaux de carottes, olives,....) et pour le dessert des glaces aux fruits rouges.

Avant tout, nous nous sommes rendus en ville, pour acheter du pain à la Boulangerie et les tranches de jambon chez le Boucher.

Dès notre retour au centre, nous avons nettoyé les pommes de terre, la salade, la ciboulette et le persil. Pendant qu'il y en avait qui préparé les glaces aux fruits rouges. Nous avons fait la sauce au yaourt nature, fromage frais, ciboulette et persil.

Nous nous sommes régalés, en plus c'était très drôle de pouvoir décorer sa patate en monstre et de la manger ensuite.

Puis Amandine nous a lu une histoire sur « Haut comme trois pommes. ».

L'après-midi, nous avons regardé « La ferme se rebelle » et nous avons fini la journée en jouant entre nous.



LUNDI 28 AVRIL 2014

Nous avons eu une heure de temps libre puis nous avons regardé « Gnoméo et Juliette ».

Ensuite, nous avons joué à la pétanque avant de se rendre à la cantine.

L'après-midi, nous sommes allés à la boulangerie pour faire un atelier chocolat. Le boulanger nous a présenté les différentes sortes de chocolat et nous a fait goûter, le noir, le blanc, au lait, le cacao en poudre (on n'a pas trop aimé car c'est très amer...), on a vu aussi le beurre de cacao...

Puis il nous a montré et fait participer pour faire une poule et un nid en chocolat, que le boulanger et la boulangère nous ont offert pour que l'on ramène chez nous.

Nous avons eu une surprise, la visite de Thian et Ugo, nos anciens camarades, ils ont beaucoup changé et grandi. Sabrina et Amandine étaient très contentes de les voir.



MARDI 29 AVRIL 2014

Pour commencer, Sabrina nous a expliqué l'histoire du chocolat ... Nous avons appris que l'arbre s'appelle le cacaoyer, que les fruits sont les cabosses et qu'à l'intérieur, il y a des graines que l'on empile en tas pendant 6 jours et que l'on fait sécher sur des tapis de paille. Ensuite, elles sont amenées en bateau dans les pays d'Europe, où on les transforme dans différentes machines afin d'avoir du beurre de cacao et de la poudre de cacao pour finaliser en tablettes de chocolat.

Ensuite, nous avons préparé notre goûter. Nous avons fait des cupcakes à la vanille avec un glaçage au chocolat blanc recouvert de sucre pétillant, ainsi que des chocolats (que l'on a d'ailleurs pas réussi !!)

Puis Amandine, nous a lu « Sophie et la tarte aux fraises ».

L'après-midi, nous avons écrit une lettre de remerciement pour le boulanger et la boulangère. Nous avons aussi fait des jeux de société.

Puis nous avons terminé les décorations de dernière minute de notre goûter. Le sucre pétillant s'était rigolo quand on en avait dans la bouche.

Ensuite nous avons fait un « loto chocolat ». Celui qui avait en premier une ligne devait crier LOTO, et il avait droit à un chocolat. Pareil pour deux lignes avec 2 chocolats et pour le carton complet pour 3 chocolats. Pour terminer, nous avons eu tous un Kinder Surprise que nous avons ramenés à la maison.



MERCREDI 30 AVRIL 2014

Nous avons commencé par regarder « Hop, le lapin de pâques ».

Puis en compagnie de Nadine, nous avons planté nos herbes aromatiques comme la menthe, le persil, la ciboulette, le thym mais aussi de la lavande.

L'après-midi, nous avons fini la décoration de « Mamie Joséphe », puis nous sommes allés jeter nos déchets aux poubelles de tri-sélectifs et nous en avons profité pour passer à la Boulangerie de Corbeilles afin de leur donner notre lettre de remerciement pour nous avoir reçus.



REMERCIEMENT

Nous remercions :

- La famille Parant pour nous avoir accueilli et expliqué leur travail, nous les remercions aussi d'avoir offert un légume et un fruit aux enfants, ainsi que tous les légumes dont on a eu besoin pour notre repas du vendredi,
- Le boucher pour nous avoir fait une réduction sur nos achats,
- Mr Francart pour son initiation au ping-pong,
- Mr Catinot et les adhérents de son association pour leur intervention pêche, auprès des enfants,
- Nadine pour ses interventions sur le jardinage,
- Mr et Mme Chesneau de nous avoir reçu pour un atelier chocolat.